
赛事速递丨泰格豪雅保时捷电动方程式车队本赛季首登领奖台

泰格豪雅保时捷电动方程式车队本赛季首登领奖台：驾驶 号保时捷 赛车的

德国车手维尔莱茵在周日的电动方程式罗马大奖赛中战胜了强劲的对手，获得季军。

第四回合正赛

在超级杆位赛中，维尔莱茵以第三快的单圈速度给大家留下了深刻的印象。在正赛发车之后，他

驾驶保时捷 赛车上升到第二名，并通过一个精彩的超车动作很快获得了领先，这也

是泰格豪雅保时捷电动方程式车队的首次领跑。然而在单圈 公里罗马世博赛道上，他没

能长时间保持这个优势。首先，他不得不让过在他身后开启攻击模式的对手，在全赛段黄旗（ ）

结束后又丢掉了一个位置，最终在冲过方格旗时排名第四。但值得庆祝的是，由于第三位冲过终

点的车手由于使用过多能量被取消资格，维尔莱茵顺势升到了第三的位置，而这只是他代表保时

捷参加的第四场比赛。

他的队友洛特勒曾经两次登上罗马大奖赛的领奖台，但这次他只能从倒数第二开始比赛。由于在

排位赛时使用了过多的能量，他的超级杆位赛成绩被取消。泰格豪雅保时捷电动方程式车队随后

决定更换 号 赛车的动力系统，并在正赛中接受了 秒罚停。

很高兴我们能在本赛季以来首次登上领奖台，这是一个在通过终点之后才迎来的惊喜。比赛并

不容易，但我们表现强大。本赛季开赛以来，我们在迪里耶取得了不错的进展。我们在排位赛

中能处于相对领先的位置，但我们必须在正赛中也实现这一点。今天我们很接近胜利了，维尔

莱茵的这个季军为我们接下来要在瓦伦西塔面对的双赛周末打下了良好的基础。



保时捷电动方程式运营负责人

对我和保时捷来说，这是不错的一天，在本赛季第四场比赛中登上领奖台是一个很棒的成绩。

我要感谢我的团队，感谢他们的辛勤工作和鼎力支持。当你领先的时候你肯定想赢下比赛，可

惜今天我们还做不到这一点。跟在利雅得迪里耶时一样，我们在正赛中还缺少了一点速度。不

过我想我们的方向是对的，我希望我们在瓦伦西塔能更进一步。

号保时捷 赛车手

维尔莱茵（ ）

保时捷 赛车



时隔 多年，保时捷携 重返单座赛车赛场，并在沙特阿拉伯迪里耶举行的赛季首

战中以第二名开启首秀。这款纯电动赛车搭载了魏斯阿赫研发的保时捷 驱高效动力传动系统，

这也是保时捷旗下纯电动量产车型的研发平台。因此，保时捷在电动方程式赛车中使用的

技术也同样被应用在首款纯电动量产跑车 身上。能量管理和效率是电动方程式的制胜因

素，也是量产车的研发重点。 在排位赛模式下的最大输出功率为 （ ），

在比赛模式下的最大输出功率为 （ ）。攻击模式则可将输出功率提升至

（ ），而 车迷加速 则可将性能提升至 （ ）。此外，最大能量回

收为 ，可用电池容量为 。

技术里程碑：第三代电动方程式赛车

保时捷对电动方程式的未来充满信心，当 国际汽联电动方程式锦标赛拉开 赛

季帷幕时，这家来自斯图加特的跑车制造商将亲力亲为，展示第三代赛车进一步发展的新时代。

第三代电动方程式赛车是 国际汽联电动方程式世界锦标赛演变过程中的一个技术里程碑。

它带来了性能和效率方面的提升，以及更好的整体成本控制。与本赛季的第二代车型相比，动力

也有了显著提高。在排位赛模式下，可以输出 ，在正赛模式下，可以达到 。新

赛车配备了电动全轮驱动和制动系统，可以更有效地回收能量，四个车轮的能量回收总功率可达

。

电动方程式为赛车设置了超充的新标准，在超充站中，第三代电动方程式赛车充电功率高达

。这一创新不仅使赛车变得更加吸引人，而且除运动性外，缩短充电时间是电动汽车被接受

为日常使用的一个重要理由，因此对电动出行的进步做出了重大贡献。

全新的第三代赛车开启了电动方程式赛车成功的新篇章，我们希望成为其中的一员。我们在

年加入电动方程式，当时对参与电动方程式做出了明确的承诺。从我们的角度来看，它提

供了最具竞争力的环境，以专注于生态友好、能源效率和可持续性来推动高性能汽车的发展。

保时捷赛车运动副总裁兼大众集团赛车运动高级副总裁



泰格豪雅保时捷电动方程式车队面临的下一场比赛是 月 、 日在瓦伦西亚进行的第五、

六回合的 国际汽联电动方程式锦标赛。


